



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

なかなか涼しくなりませんね。しかし、先日トンボの群れが飛んでいるのを見付けました。蒸し暑い毎日ですが、少しずつ秋の気配を感じられるようになってきました。これから、夏の疲れが出る時期です。朝・昼・晩の食事や睡眠を十分とるようにしましょう。



毎学期の初めに、身体計測と視力検査を行っています。4月と比べて、どれくらい成長したでしょうか。スマートフォンやタブレットなど、目を使う機会も多いので、視力が下がっていないか、気を付けましょう。



2年生が、畑の野菜の世話をしています。これまでにナスやピーマン、キュウリ、トマト、オクラなど、いろいろな夏の野菜を収穫することができました。これからはサツマイモが大きくなるのが楽しみです。



新しいALTの先生が来られました。朝会で対面したあと、早速授業に加わっていただきました。これから毎週1回のペースで来てくださいます。ALTの先生も今、日本語を勉強中だそうです。皆さんも、負けないようにがんばりましょう。



今日、皆さんは朝起きてから何人の人に挨拶できましたか。作家の五木寛之さんは、こんなことを言っています。…たとえば南極のような身だしなみということは、ほとんど考えなくてもいい場所でも、朝きちんと服装や髪を整え、人と顔を合わせると、「おはよう」「ありがとう」と挨拶ができ、食事の時には「いただきます」と言えるような、社会的なマナーを身に付けて人が、厳しい生活の中でも最後までがんばり抜いて弱音を吐かなかつた。…挨拶やしつかりした生活習慣が、苦しい時に力になってくれるのでしょう。

